
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1730 回 例会 8 月 8 日〈水） 
慶祝行事 
クラブアッセンブリー（３） 
Ｉ.Ａ.Ｃ.年次大会ならびに 
韓国年次大会交換交流報告 
担当：インターアクト委員会 

 

本日の予定 

第 1731 回 例会 8月19日〈日）

岐阜北ロータリーカップ 
バレーボール大会開会式 
（２２日繰上げ） 
 
担当：青少年奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1732 回 例会 9 月 1 日〈土）

岐阜長良川RC との合同夜間例会

（２９日繰上げ） 
 
 
担当：会長・幹事 
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８月３日・４日、国際ロータリー第２６３０

地区インターアクト年次大会がありました。 
本日は、岐阜城北高校の浅見先生、西脇先生、

インターアクト部生徒さんの安藤さん、永井さ

ん、北村さん、岐阜北ロータリークラブ合同例

会にご来訪いただきありがとうございます。先

週のインターアクト年次大会は楽しめました

か？ お疲れ様でした。食事後の後半の部でご報

告をお願いします。 
第４１回インターアクト年次大会は、スポン

サークラブが津北ロータリークラブ、ホストク

ラブが私立高田高等学校で、津と鈴鹿サーキッ

トで開催されました。青少年育成委員会の西垣

委員長、林副委員長、２日間お疲れ様でした。 
次回、スポンサークラブは、高山ロータリー

クラブ、ホストクラブは斐太高等学校です。来

年は、高山での開催になります。 

会長挨拶 続き 
                      

私は、岐阜城北高校にバスの見送りにだけ参

加させていただき、次の日の長良川清掃に行き、

コメダに行き、会長としてのお役目を果たして

まいりました。 
８月５日（日）早朝６時より、花火の後の長

良川清掃に１５名の参加をいただきましてあり

がとうございました。大変感謝申し上げます。

前回は、インターアクトクラブの皆さんに長良

川清掃に参加していただきました。今年は大雨

の影響でゴミがいつもより多かったので、多少、

拾いがいありました。お疲れ様でした。 
来週の８月１５日例会は休会日です。お間違

えのないようお願いします。 
そして、８月１９日日曜日は、青少年奉仕委

員会岡田一二三委員長、川崎副委員長のもと、

岐阜北ロータリーカップ バレーボール大会の

開会式が、岐阜メモリアルセンター（ふれ愛ド

ーム）であります。８時集合 ８時４５分から

開会式があります。今年は、柴橋正直岐阜市長

にお願いしまして、来賓挨拶をしていただきま

す。 
８月２５日、長良川ロータリークラブ合同例

会を、岐阜グランドホテルで予定していました

が、中日花火が２５日に変更になって、９月１

日に変更になっていますのでよろしくお願いし

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会・同好会報告事項 
                      

・社会奉仕委員会 川崎 賢二 委員長 
８月５日（日）午前６時００分より、長良川

河川敷にて清掃活動を行いました。多くの会員

に参加いただきましてありがとうございます。 
 

出席報告                  
                      

会員数：30 名 
出席数：23／30 名 
出席率：76.67％ 
欠席者：6 名（出席免除 1 名 80.00％） 
来訪者：岐阜城北高校より５名、 

浅見小百合先生、西脇 真由 先生 
安藤 綾花 様、永井 梓希 様 
北村 綾菜 様 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

小泉 宣昭：本日は岐阜城北高校インターアク

ト部の生徒、先生、合同例会参加

ありがとうございます。 
小島 正三：岐阜城北高校インターアクト部の

皆さん、お越しいただきありがと

うございます。 
川崎 賢二：長良川の清掃活動には多くの会員

に参加していただきまして、あり

がとうございました。 

例会行事 クラブアッセンブリー（３） 
                      

Ｉ.Ａ.Ｃ.年次大会ならびに 
韓国年次大会交換交流報告

・岐阜城北高等学校 浅見小百合先生 

 

 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。岐阜城北高校のインタ

アクト部顧問の浅見と申します。日頃は本校の

部活動に対し、ご理解、ご支援を頂きありがと

うございます。小泉会長様、西垣様、林様はじ

め、皆さまのご支援のお陰で、本校の部活動を

させていただいております。本当にありがとう

ございます。 
先日の第４１回インターアクト年次大会が三

重県の津市で行われ、本校も参加してきました。

その大会に際しまして、ロータリー様には本校

生徒や顧問の参加費、バスの手配、当日の昼食

のお心づかい、その他様々な場所でのご配慮を

頂きました。当日には、ご多忙中にもかかわら

ず、小泉様、西脇様、林様、安藤様がお見送り

をしてくださりとても温かな気持ちで出発しま

した。大会では、生徒同士で交流を深め貴重な

体験ができたことは言うまでもありませんが、

私たち教員も他校の教員と交流することができ

ました。そこで、「岐阜県はロータリークラブの

方がご支援してくださって細かいところまで動

いていただけていいですね～。年次大会でのホ

スト校になると、三重県は大変なんですよ。」と

うらやましがられました。また、韓国派遣につ

委員会・同好会報告事項 続き 
                      

・青少年奉仕委員会 岡田一二三 委員長 
８月１９日（日）午前８時４５分より、岐阜

北ロータリーカップ２０１８バレーボール大会

開会式を岐阜メモリアルセンターふれ愛ドーム

にて行います。当日は午前８時までに岐阜メモ

リアルセンターふれ愛ドーム入口に集合してく

ださい。 



 

 

例会行事 クラブアッセンブリー（３） 続き 
                      
 
 

例会行事 クラブアッセンブリー（３） 続き 
                      
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いても「派遣の人数は１名と決まっていてその

数は変えられないので、生徒はなかなか一人で

参加しようとはしないんです。城北さん、２名

出してもらえていいですね～」と、こちらもう

らやましがられました。改めて、うちはなんて

恵まれているんだろうかと思いました。岐阜北

ロータリークラブの方々の温かいお心を感じ

させていただきました。本当にありがとうござ

いました。 
これからも部員、顧問一同、地域に愛される

部を目指していきたいと思いますので、また、

ご理解、ご支援のほどよろしくお願いいたしま

す。 
 
・岐阜城北高等学校インターアクト部 

部長 永井 梓希 様

 
 
 
 
 
 
 
 
 
岐阜城北高校インターアクト部では、貧しい

国の子どもたちを支援する活動の一環として

ペットボトルのキャップ洗いを行なっていま

す。今年は４月にあしなが学生募金に参加させ

ていただきました。たくさんの方々に募金をし

ていただけてよかったです。募金活動のとき

「ありがとう」と言われたことが印象的でし

た。７月には学校の近くにあるデイサービスの

湧水館に行き、高齢者の方々と交流しました。

私たちが考えたリクリエーションを通して体

が不自由な方とも一緒に楽しくやることがで

き、高齢者の方々に喜んでいただけたので、ま

た、機会があれば積極的に取り組んでいきたい

と思いました。 
 
・岐阜城北高等学校 安藤 綾花 様 
「韓国派遣を終えて」 
 今回の韓国派遣は、私にとってとても貴重な

経験でした。過去に２回、海外でホームステイ

を経験したことがあったので、期待と楽しみな

気持ちでいっぱいでした。 
対面式で、ホームステイ先の家族の方が話し

かけてくれたり、日本語で挨拶をしてくれて、

すぐにたくさん話すことができました。対面式

の後、私がショッピングへ行きたいと言ったの

で、ホームステイ先の子とその友だちがショッ

ピングモールへ連れていってくれました。夜は

漢江に行って、チキンやピザなどを食べながら

日本のことや韓国のことを話しました。日本の

アニメや文化が好きだと言ってくれて、日本に

興味を持ってくれている子がいて、うれしかっ

たです。 
３日目は、一緒に観光へ来た子たちと韓国の

伝統的な家が建ち並んでいるところや、明洞へ

行きました。日本とはまた違った建物で、見て

いてとても楽しかったです。４日目は韓国のイ

ンターアクト年次大会に参加しました。パフォ

ーマンスの発表をしたときは、韓国の子たちが

名前を呼んでくれたり掛け声で盛り上げてく

れて楽しく踊れました。韓国の子たちはダンス

も歌も上手ですごかったです。友だちもできて

楽しい時間を過ごせました。 
この５日間で韓国の文化に触れたり、たくさ

んの友だちができて、本当に貴重な体験をしま

した。韓国の子と話すときにも、もちろん分か

らない言葉もありましたが、韓国語がすごく上

手と、友だちや韓国の先生に言ってもらえて、

とてもうれしかったです。勉強していったかい

があったなと思えました。この交流が今回で終

わらないようにしたいです。 
最後に、このような貴重な体験をさせてくだ

さったすべての方々に感謝いたします。本当に

ありがとうございます。 

安藤綾花様  北村綾菜様 



 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７３２回 例会 ９月１日（土） 

岐阜長良川ＲＣとの合同夜間例会 

（２９日繰上げ） 

担当：会長・幹事 

会報・広報 ８月担当 井戸憲一郎

例会行事 クラブアッセンブリー（３） 続き 
                      

 ・岐阜城北高等学校 北村 綾菜 様 
「韓国派遣を終えて」 
 私は、岐阜城北高等学校インターアクト部代

表として韓国に行きました。５日間で、韓国派

遣だからこそ味わえる、たくさんの貴重な経験

をしました。 
 その中でも、２泊３日のホームステイが、い

ちばん心に残っています。私のホストファミリ

ーは、私のパートナーの心優しいユンホと、日

本が大好きなお父さん、お母さん、お兄さんの

にぎやかな４人家族でした。 
ユンホは道を歩くときや電車に乗るときな

ど、ずっと肩を組んでくれたり、思い荷物を持

ってくれたりと、私に気を配って優しく接して

くれました。日本では体験したことのないこと

で、ドキドキしました。 
 家の近くのビビンバがおいしい韓国料理屋

や、私がいちばん行きたかった明洞、ロッテタ

ワーやソウルタワーが見えるスカイラウンジ、

私の苗字である北村をブクチョンと読む村な

ど、私が興味のある場所や知らなかった場所へ

連れていってもらいました。ユンホは私が質問

をすると、理解するまで韓国語や英語、ジェス

チャーを使って教えてくれました。初めはＰＡ

ＰＡＧＯという翻訳アプリで会話していまし

たが、アプリに頼らず言葉や表情でコミュニケ

ーションを取るようにしました。私のホストフ

ァミリーは温かく接してくれて第二の家族と

いえる場所をつくってくれました。ホストファ

ミリーと過ごした時間は一生の宝物です。 
 ピョンチャンで行われた年次大会では、韓国

の学生の姿勢に驚きました。漢字のとおり「姿

の勢い」を感じました。先生への反応の声や国

歌を歌う姿、私たちが披露したダンスパフォー

マンスへの歓声、誰にでも大きな声で挨拶する

姿勢を見て、素敵だなと思いました。 
 ３日間という短い時間でしたが、別れがすご

く寂しく、号泣してしまいました。冬休みに会

うことを約束し、たくさんのお土産話を抱えて

無事、帰国しました。 
このような貴重な経験ができた私は幸せだ

と思いました。ロータリーさんや先生、家族の

協力があったからだと思います。本当に感謝の

気持ちでいっぱいです。ありがとうございまし

た。 

例会行事 Ｉ.Ａ.Ｃ.年次大会報告 続き 
                      

 
 
 
 
 
 
 
 
 

岐阜城北高等学校 西脇真由先生 

西垣委員長と参加のみなさま

会場風景 


